

Le père Noël est passé à La Timone

Ils se mobilisent pour que les enfants hospitalisés passent un joyeux Noël. Jeudi, les membres de l'association "1.2.3 soleil" ont mis en place une grande collecte de jouets neufs, en faveur des enfants malades, dans le hall d'accueil de l'hôpital de La Timone.

Organisée pour la sixième année consécutive, cette quête de solidarité a rencontré un franc succès. "Nous avons reçu des dons du collège Sevigné, du lycée Perrimond. Le magasin La grande récré nous a offert des jouets et ça continue, ici, à l'hôpital. Les gens viennent nous en apporter tout au long de la journée. Ceux qui n'étaient pas au courant de notre collecte ont pu acheter des tickets tombola, pour tenter de gagner des lots gracieusement offerts par nos partenaires", se réjouit Catherine Faner, présidente de l'association.

À la mi-journée, les jouets s'entassaient, la hotte du père de Noël débordait, plus de 250 jouets étaient recensés.

Poupées, voitures, peluches, jeux de société ou bien de construction, les généreux donateurs ont ouvert leur cœur. Cet après-midi, le père Noël, en personne, distribuera les cadeaux aux enfants répartis dans les différents hôpitaux de la ville. "La plus grosse partie ira à La Timone, d'autres iront à l'hôpital Nord, à Aubagne pour les plus petits et pour première fois, des jouets partiront à Martigues", poursuit Catherine Faner, ravie que les Marseillais se soient, encore une fois, mobilisés.

De quoi redonner le sourire aux petits guerriers qui luttent contre la maladie.

Laura CIALDELLA



Plus de 250 jouets ont été récoltés cette semaine à l'occasion de la grande collecte organisée en faveur des enfants malades à l'hôpital de La Timone.

/ PHOTO L.C.